

Se empieza a encauzar la posibilidad de los contratos indefinidos para el personal temporal o eventual en el Hospital Central de la Defensa-Gómez Ulla

Desde que CSIT UNIÓN PROFESIONAL alcanzó la representatividad de los trabajadores del Hospital Central de la Defensa, hace más de 10 años, uno de sus principales puntos reivindicativos ha sido y seguirá siendo lograr el trabajo estable para TODO el personal temporal o eventual de este hospital.

Por fin, parece ser que gracias a este esfuerzo se empieza a poner en movimiento esta posibilidad, estando a la espera de las condiciones que imponga la Administración para su consecución, de las cuales os tendremos informados.

CSIT UNIÓN PROFESIONAL lamenta que el trabajo realizado para lograr la estabilidad en el empleo realizado por TODOS los sindicatos de este hospital, se lo atribuyan de manera individual algunos de los otros sindicatos.

Te seguiremos informando.

